
 

 

 

 

 

 

 

第 1325 回例会 15 年 8 月 18 日(月) 
於 海南商工会議所 ４F 12:30～ 

 
１．開会点鐘     会長 田中丈士 
２．ロータリーソング 「我等の生業」 
３．出席報告  

会員総数 73 名 出席者数 52 名 出席免除会員 2名 

   出席率 73.24％ 前回修正出席率 83.10％ 
 
４．会長スピーチ    会長  田中丈士 
今年の夏は、例年にない変則的な夏の様でありま

す。東北地方は、今年は梅雨明け宣言をしないと言
う例を見ない年の様であります。ヨーロッパでは、

猛暑に見舞われている
様ですし、中国では、豪
雨で被害に会うと言う
異常気象が世界中で起
こっています。8 月 12
日には、我々の仲間であ
りました岩本吉平氏と
広野旭氏の仏前にクラ
グを代表して幹事とお

参りしてまいりました。懐かしい写真と対面してご
冥福をお祈りした次第であります。 
 先日のクラブ協議会におきまして、財団のポリ
オ・プラス支援金の1 人25$は、今年はいらないと
いう川口ガバナー補佐からの話しがありましたが、
去る8 月11 日にガバナー補佐より、思い違いで間
違った説明をしてしまい訂正してお詫びしますと
の連絡がありました。結局財団 200$+25$で 225$が
今年度の要請であります。 
前年度当クラブの米山奨学生で支援してまいり

ましたハク・ヤテイさんの仲介で、台湾の彰化東南
ロータリークラブへの訪問が前年度からの話題に
上がっておりましたが、サーズの関係で延期になっ
ておりました。サーズもおさまりましたので先般、
花田さんと寺下国際委員長に10 月 3,4,5 日あたり
で訪問したい旨、ハク・ヤテイさんに連絡をして頂
いた結果、ハク・ヤテイさんよりOK の連絡を頂き
ました。詳しくは、寺下国際委員長より報告して頂

きますが、今年度 RI 会長方針の双子クラブのプロ
ジェクトは、少なくとも他国の一つのロータリーク
ラブと友好を持ち、友情促進と異なった文化又は、
環境でのロータリーを通じて両国の地域社会に恩
恵を与え協力するのが目的であります。プロジェク
ト計画に沿った事業計画でもあります。是非多数の
御参加を下さいます様お願い致します。 
 
５．幹事報告 
○メーキャップ 
 和歌山北 RC  中尾公彦君 8月 4 日 
○例会場所臨時変更のお知らせ 
 那智勝浦 RC 8 月 28 日(木)→8月 28 日(木) 

午後12：40～ ガーデンホテルイナヨ 

(第 1組ガバナー公式訪問) 
○海南３クラブ合同ガバナー公式訪問例会 
 9月 10 日(水)午後 6：30～ 
○2003-4 年度地区大会記念ゴルフ大会 
 10 月 21日(火)有田東急ゴルフクラブ 
 
６．委員会報告 
○国際奉仕委員会 
友好・姉妹クラブ提携の係る台湾・彰化東南ロー

タリークラブ表敬訪問 
 訪問期間 2003 年 10月 3 日～5 日の3 日間 
場所   中華民国(台湾) 

彰化市彰化東南ロータリークラブ 
○情報委員会 
 Ⅰ・D・M について 
 「テーマ」ロータリーの会員として要求したい事
(してほしい事) 
 
７．会員卓話 
○小久保 好章君 
 皆さん今晩は。先輩方を前にしてこういう席でし
ゃべるのも初めてなので緊張しています。私の仕事
について自己紹介を兼ねて話をしたいと思います。
昭和 63 年に自分で商売を始めました。最初にヘア
ーバンド(ポニーテールにするゴムバンド)で特許
をとり、これが良く売れて、次に髪をとめるバンス
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クリップで特許をとりこ
れも良く売れて、この2 つ
の商品で今日があります。
「海南の同業者のまねを
しては生き残れないと」と
にかく変わったものを考
えようと思って、台所用品、
洗濯用品等、家庭用品を研
究し、サオピンチや他にも
色々と特許を取っていき

ました。今は自分で考えるのは限界ですので、社員
にもなにか考える様に言っている。とにかく色々な
場所でよく観察していい物は取り入れる様にして
いる。 
 私は41 歳で社員の平均年齢は 20代です。同業者
がたくさんいる海南では同じ事をしてもやってい
けませんし、昨今、海外から輸入品がどんどん入っ
てきます。お金と場所のある人には到底かないませ
ん。皆で変わった事を考えようというのが原点です。 
 将来の目標は、扱う商品すべて自社商品のする事
です。若い者ばかりで変わった商品を作っている会
社です。今後ともよろしくお願いします。 
 
○田中 秀夫君 
 今、小久保さんが先々の話をされましたが、私は
約 30 年前の昔の話をさせて頂きたいと思います。
現在若い調理師を預かっていますが、私も33年前
の万博の年に大阪の老舗の料理店に友人の親の紹
介で見習いとして入店しました。22 歳の時です。

奉公という言葉が残ってい
た時代で、女の人は「女中
さん」と呼ばれていました。
紹介してもらった人からそ
の店で 3 ヶ月もったらいい
だろうという話を聞いたん
ですけど、そこの大将には 3
年は辛抱してくれというこ
とで、何とか 3 年 3 ヶ月そ

の店で修行できました。私はあまり器用な方ではな
かったので、よく怒られて仕事は大変厳しかったで
すが、私も含め3人入った仲間と最後まで頑張れま
した。「仕事は盗め、見て、聞いてやれ」とよく言
われました。例えば、向板の魚のおろし方や、造り
のひき方を見ようとすると、「わさびをおろせ」と
か、煮方、味付けを覗いたら、お前「鍋洗え」など、
なかなか仕事を覚えさせてもらうのが難しい状況
でした。たまたま私は成人していましたので、仕事
が終わった後、よく飲みに連れて行ってもらって、
そこで色々と教えてもらいました。今、振り返って
みると良い機会を与えてくれて大変プラスになっ
たと思います。 

 私の店に、今年 26 歳の子が半年程前から来てい
ます。今の時代、見て、聞いて、仕事を盗めという
状態ではこちらも助からないので、早く仕事を覚え
てもらう為にこちらから教える様な形になって半
年程経ちます。気持ちが通じないのかなあと不安に
思う時があります。私の若い頃、「お前らがかわい
いから怒るんだ」とよく言われました。今時代に合
った怒り方や、どういう風に教えていったらいいの
か不安にかられ、戸惑いながらやっている次第です。 
 我々の仕事は、セールスに出向くわけでもないの
に、数ある食べ物屋さんの中から店を選んで、わざ
わざ足を運んで下さるということは本当にありが
たいことで、出した料理を帰る時に、「あ～おいし
かった、又来るで」と言って頂くのが一番うれしい
ことです。味を売る仕事をしていますが、調理した
味、舌に感じる味だけでなく、料理人、スタッフや
店のもつ雰囲気も味の内と思い頑張っています。こ
れからも皆さんよろしくお願いします。 
   
８．次回例会  

8 月 25 日(月) 
海南商工会議所４F 12:30～ 

９．閉会点鐘 

 
＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 

 
土岐啓次郎君 先日の立礼、ご会葬ありがとうござ

いました。  
宮田貞三君  田中秀夫さん、釣りが趣味だと聞き

ました。釣り同好会の「ゑびす会」 
 にお入り下さい。 
中村雅行君  久し振りに、無事会いました。 
宮田敬之佑君 40 年前の英語の時間を思い出しま

した。 
青木美典君  卓話ごくろうさまでした。 
山畑弥生君  お盆の間娘の旦那様が来て色々気

を使いました。 
寺下 卓君  コンピューターウイルスで大変で

した。 
小椋孝一君  ハンディキャップ 6 ですが、ゴル

フは練習しないとダメです。 
中尾享平君  トイレにヘビがいました。大変びっ

くりしました。 
辻 秀輝君  今度から夜間例会の時は、FAX 入

れます。 

会期：2004 年 5 月 23 日(日)～26 日(水) 4 日間 
「開会式・本会議・閉会式」 大阪ドーム 
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